

# かがやく 瞳

令和5年度  
第1号  
2023.4.6

## 令和5年度が スタートしました

桜のつぼみの膨らみに、春の訪れの早さを感じながら、東大曲小学校149回目の新年度がスタートしました。昨日までの静けさを破るかのように子どもたちの元気な声が学校中に響き渡っています。新年度を迎え、一人一人が自分のめあてに向かって頑張っていこうという気持ち子どもたちの眼から感じられ、我々職員もそんな子どもたちと共に成長していこうという気持ちをもつことができました。

今年度も東大曲小学校ならではの特色を活かして、一人一人に寄り添って瞳の輝きが増すよう職員一同、力を尽くしたいと思っております。よろしく願いいたします。



### 3人の先生と出会った 新任式

歓迎の言葉 6年 ○○○○

Welcome to Higashi Omagari elementary school.

Our school is great!

I introduce our school.

黒川修二校長先生 西村浩美先生

藤谷裕子先生

東大曲小学校へようこそおいでくださいました。今日からよろしく願いします。

東大曲小学校には、自慢できることがたくさんあります。その中から三つ紹介します。

一つ目は、あいさつです。みんなが元気よくあいさつできるようにがんばっています。元気なあいさつがひびきわたる明るい学校です。

二つ目は、開放感にあふれた学校で、全校のみんなが仲良しなところ。縦割り班で協力をしながら各教室のそうじをしたり、グラウンドでは、遊ぶ時のルールを決め、楽しい時間を過ごしたりできる学校です。

三つ目は、さまざまなことにチャレンジする児童が多くいることです。毎月の詩の暗唱、花火宣言にちょうせんしたり、地域の宝物の古四王神社の学習をしたり、みんな一生けんめいがんばっています。

古四王キッズ全員が、先生方と勉強するのを楽しみにしていました。これからどうぞよろしく願いします。



裏面もご覧ください。

## 新学年のがんばりを確かめた始業式

### 進級の喜び

6年 ○○○○

わたしは、今日から6年生になりました。6年生では、修学旅行など楽しみにしていることがたくさんあります。しかし、6年生として不安なこともあります。それは、全校のみんなをリードしていくということです。だから、まずどんな学校にしていくか考えてみました。



一つ目は、みんなが笑顔であいさつをかわし合う学校です。あいさつをがんばれば、みんなが自信をもって意見を言ったり行動したりでき、とてもにぎやかな学校になると思います。

二つ目は、明るく元気に過ごせる学校です。みんなが明るく元気に過ごしたら、楽しく勉強できるし、いろいろな行事ももりあがると思います。

このような学校にできるようにわたしたち6年生がみんなで声をかけていきたいと思っています。わたしたち6年生は、うまくいかないこともあるかもしれませんが、全校のみなさんと協力しながら、よりよい学校になるようにリーダーシップをはっきしていきたいです。みなさんいっしょにがんばりましょう。

## よろしく願いいたします ~ 転入職員を紹介します ~

### 【黒川修二先生 生保内小学校より】

初めまして。仙北市の生保内小学校から来ました黒川修二です。東大曲小は初めてですが、角間川小学校に8年間勤務していましたので、隣の学校ということでよく野球の練習試合をした記憶があります。当時から、とてもいい地域だと聞いておりましたので、4月から勤務することができてとても嬉しく思っています。子どもたちが、校訓にあります通り、「**健やかに 明るく**」成長できるよう、保護者の皆様、地域の皆様からお力添えいただきながら頑張っていきたいと思えます。どうぞよろしく願いいたします。

### 【西村浩美先生 角館小学校より】

4月から1年生を担当することになりました西村です。前任校の角館小では5年生を担当していたので、かわいらしい1年生との毎日がとても新鮮です。子ども達と一緒に学校のことや地域のことを早く覚え、仲良くできるようにがんばります。どうぞよろしく願いいたします。

### 【藤谷裕子先生 横手南中学校より】

4月から事務の仕事でお世話になります。大仙市に勤務するのが初めてですので、色々ご指導いただきながら頑張っていきたいと思えます。どうぞよろしく願いいたします。